
Der Club in den Medien
Beitrag von „Lotzohok“ vom 12. Januar 2021, 17:49

Martin Funk hat doch selbst zugegeben, dass Reporter schon vor Corona keinen Zugang mehr
zu Spielern bekommen haben und sie daher keine näheren Infos mehr erhalten. Also woher
sollen dann die Zahlen/Infos kommen.
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